
Ciao Lello, volevo informarti che la stazione indicata all'oggetto, è 
stata  finalmente  eliminata.  E  sicuramente  questo  è  avvenuto 
grazie  anche  a  te,  in  qualità  di  Ammnistratore  di  Minoranza 
Consiliare  e  attraverso  la  tua  istituita  comunicazione 
filodirettotelematico al quale qualsiasi Cittadino può accedere e
chiedere di intervenire a favore della nostra Massa Lubrense.
Da  parte  mia  e  di  tutti  quanti  i  firmatari  della  petizione,  un 
Grazie di Cuore.
Ti augura come sempre buon lavoro diretto alla Città di Massa 
lubrense.
Attilio Gargiulo


